

片岡甚太郎

行發編人印刷  
尙良原柿 關學新生西行所  
學部 大聞區川淀東市阪大

祝新入學

關西大學々生新聞部

である。それらはリード、ローブンス、エリオットの三人である。前年の「車輪派」と異なるところ、この三人が一つの主張に關連してゐるのではなくて、各自自説に沿進して他を顧みない點である。此中、ハーバート・リードは

（一九三〇） 反ヒンコウウチアブ  
ス（一九三〇年刊）の如き出版は  
であつたが、特に代表的勢力は  
カエル・ローバーツが編纂した  
ユーシグネチニアーであつて、  
この陣営の人々はダヴィリユー・  
ツチ・オーデン、デイ・ルイズ

物ニミテエ、  
聖戰下第三年を迎へ我國  
新入部説

# 人生に與ふ



御親に榮浴す

## 現役將校配屬令公布

拾

五周年記念

大正十四年陸軍現役將校配屬令が公佈

布、軍事教練が實行

任經商學部長 教授

學生主事を免ず 教授

中谷 敬壽 加藤金次郎

西村 信雄

賀來 俊一

川上 敏遠

片岡 基太郎

西村 滉太郎

柳瀬 兼助

岡本勝治郎

國威 嶽田

一、仁保前校長 武田萬部主事

の願問

一、教職員、元教職員を實質に推進められて來た。即ち

一、一部萬部第三學年を進會員とし、卒業と共に會員とす

荒木 大將の揮毫

千葉山校庭に建設せられた忠魂碑に對し、かねて荒木真夫大將へ

依頼中の揮毫「忠靈塔」の大文字

が出来上り、大將より本學へ贈く

られた、忠魂碑の面上に大將の

文字を仰ぐ日も、さして遠くでは

ないであらう、千葉山上に忠魂碑

安かれ

忠魂碑へ

忠魂碑は心あるものをして顕面せし

めて居る

忠魂碑は心あるものをして顕面せし



## 文藝

## リズムの批評的性格

木

村

武



「文學する精神」とは反抗の精神である。吾々が誠らざるの裡に捕まつてゐる概念、特に其時代に於て當識と呼ばれてゐる様な一般通有の概念の裡に存在する虚偽に對しての反抗である。この様な虚偽はわれてゐる概念、特に其時代に於て當識と呼ばれてゐる様な一般通有の概念の裡に存在する虚偽に對しての反抗である。この様な虚偽はわれてゐる概念、特に其時代に於て當識と呼ばれて何の疑惑も抱かれず横行する事は、今日の眞實が明日の虚偽である歴史の流れに於て虚偽に對する反抗に於て虚偽あり得る事である。かかる常識への反抗に、人類の文化を促進せしむる動機が存在することは今日何人しも疑ひをいれぬ事柄である。一切の文化運動（文學、演劇、その他）の新しい出發點は、以上の舊き虚偽に對する反抗に於て價值づけられ、又、眞に新しいのである。執拗に眞實に食ひ下るアリズムは、虚偽に對する戰鬪、その他の新しい出發點は、虚偽が批評的性格を有するのである。



## 新劇特輯

## 新しき意識

「ふるさと」紀行の示唆するもの

紅子

文

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

劇

上位體

國民運動總員

非常時下の

## 日本體操大會

關西大會に本學初參加

大阪朝日新聞社

レクリエーション運動に發展し

主催、第五回日本體操大會、關西大會は来る十四日甲子園球場に於て、花々しく開かれたが、本學よりは初の參加である、時局柄特に祝すべきであり、之に試練と經驗を得、將來大いに期待する所があると考へる。

現在我が國に於いては所謂競技的スポーツが全國的に發達し、殊に學生スポーツは、世界のいづれの國々にも爰る所ないまでに進展したのである。然るに近時未嘗有の非常時局に際し、國民全般の體位向上が叫ばれ、此の度の如き體操が開かれる事となつたのである。

十日六月五五年五月十日大會は来る十四日甲子園球場に於て、花々しく開かれたが、本學よりは初の參加である、時局柄特に祝すべきであり、之に試練と經驗を得、將來大いに期待する所があると考へる。

現在我が國に於いては所謂競技的スポーツが全國的に發達し、殊に學生スポーツは、世界のいづれの國々にも爰る所ないまでに進展したのである。然るに近時未嘗有の非常時局に際し、國民全般の體位向上が叫ばれ、此の度の如き體操が開かれる事となつたのである。

## 低調な運動部に示す

## ホッケー部の意氣

關西リーグ試合に備へ猛練習

我が關大スポーツ陣に在つて、

「クラフト、ドルヒ、フロイド」

運動といはれ、所謂アルバイト、

デイーンストの喜び、勞働による

樂しみを、全國民がその勞働への

いそしみを必要とすることから起

つてゐる。

アメリカに於けるこの種の運動

は、ブレー、グランドの運動より

見るに、友邦ドイツに於いては

「クラフト、ドルヒ、フロイド」

運動といはれ、所謂アルバイト、

デイーンストの喜び、勞働による

樂しみを、全國民がその勞働への

いそしみを必要とすることから起

つてゐる。

イタリーでは「ドボラボロ」運

動と稱し、勞働後の慰安の樂しさ

を味ふべき権利と資格を有す、と

の思想で運動を行つてゐる。

アメリカに於けるこの種の運動

## 九ヶ年連霸成る？

傳統誇る陸上部

全關西學生選手權大會

於甲子園——五月廿七、八日

想ひは昨年戰前の豫想を見事裏

切り否、裏切るのは安當の一言を

以て足る必然の勢ひを以て八ヶ年

連霸を遂行したのだ。其一大中橋

を爲したる、戸上、谷口、川手の

世界的選手並びに櫻代、安井、古

川、諸兄の有力選手を送り、此處

する傳統歴史に輝く連霸は畢竟

の勢とす、然してその勢流は關西

永遠の王座となるであらう。

先に多數の世界的選手並に有力

選手を送つたが、亦新に新人を得

た。その新人たるや亦關大陸上軍

をより一層強健爲らしめるに足る

剛者なり。

新人の進歩又舊部員の向上は短

距離隣に岩尾、鈴木、青木。中距

離隣に門田、鈴木、直原、瀬尾、

白井と肩並べたるトラック陣は

依然描ぐことなく。それに併せ

て新人宮崎加へた此の陣形をば

あらう。(陸上競技部記)

カワイのオツサンが待つて居る  
若人よ來れ！

## 打倒立教へ

ハリさる

## 米式蹴球對抗戰於甲子園

大關大

新主將を中心

にチームを刷新し

て、燃ゆる意氣高きものがある

の勝負をして來た。今年度は二

三人の卒業生を出したが、藤本

もこれが有能とも断じ難い

ける恩はざり、不振をせめてこの

試合に優勝せんと大いに頑張つた

が遂に48對52にて敗れた。

日本橋一丁目交叉點

河合洋服店

電話南三三八一番

給品部(ノート・タバコ)

校内食堂(榮養理)

トパデ内校

山本靴店(新調理)

十合大丸前バス停西

祝御入學

心プラのオカヘリに

是

非！

◆喫茶◆平野屋

十合大丸前バス停西

是

非！

秘策に

ハリさる

打倒立教へ

ハリさる

米式蹴球

對抗戰於甲子園

大關大

新主將

を中心

にチームを刷新し

て、燃ゆる意氣高きものがある

の勝負をして來た。今年度は二

三人の卒業生を出したが、藤本

もこれが有能とも断じ難い

新主將

を中心

にチームを刷新し